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В статье выделены следующие направления использования специальных знаний при противодействии преступлениям, 
связанным с биологическим оружием: предупреждение и профилактика биотерроризма; раскрытие (выявление и расследо-
вание) преступлений, совершенных с использованием биологического оружия. Обоснованы возможности использования 
специальных знаний при санитарно-эпидемиологическом мониторинге обстановки, моделировании чрезвычайных ситуа-
ций, диагностике эпидемических процессов, проведении комплексных экспертиз.
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The article singles out the following areas of the use of special knowledge in combating crimes involving biological weapons: 
prevention and prevention of bio-terrorism; solution (identifi cation and investigation) of crimes committed with the use of biological 
weapons. The authors justify the possibil-ities for the use of special knowledge in sanitary and epidemiological monitoring of the 
situation, emergency case modelling, diagnostics of epidemic processes, carrying out of complex examinations.
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